

Freitag, 23. Juni 2006

einfache frage: warum lebst du in deutschland

eigentlich zwei fragen: warum lebst du in deutschland, und was ist dein lieblingsort in deutschland, also warum lebst du innerhalb deutschlands da wo du lebst? der hintergrund: ich moechte in diesem sommer die deutsche provinz bereisen und fotografieren, und stelle mir selbst diese beiden fragen. fuer kommentare und beantwortung der beiden fragen waere ich sehr dankbar.

Geschrieben von Peter von Felbert in Deutschland ein Sommermärchen um 02:35

Ich lebe in Deutschland weil:

1. Alle hier leben die mir lieb und teuer sind.
 2. Weil man hier meine Sprache spricht und die Sprach ist mir ein besonders wichtiges und nützliches Werkzeug.
 3. Weil ich den Wechsel der Jahreszeiten so liebe
 4. Weil ich hier guten und internationalen Fußball sehen kann.
 5. Weil es meine Heimat ist
 6. Weil wir an so viele Länder grenzen.
 7. Weil ich die Laubwälder so liebe
 8. Weil ich mich in diesem Land sicher fühle und frei.
 9. Weil die Lebensbedingungen so gut sind.
 10. Weil ich hier glücklich war, bin und sein kann.
- Anonym am Juni 23 2006, 10:28

danke

Anonym am Juni 23 2006, 15:05

ich lebe in deutschland

- weil ich hier geboren wurde
- weil ich nach sehr vielen wunderschönen Auslandsaufenthalten trotzdem immer wieder zurückgekommen bin → was wohl daran liegt, daß:
 - ich käsebröte so liebe und damit meine ich: richtigen käse und vor allem richtiges brot
 - ich normale und saubere toiletten nach deutschem standard () allen anderen varianten vorziehe
 - mir das umweltbewußtsein hier sehr sympatisch ist und das vor allem, wo wir nicht gerade das naturprächtigeste land sind
 - ich kein zweites land gefunden habe, das freundschaft so groß schreibt und diese mir sehr viel bedeutet
 - man hier ohne sanktionen (soziale wie rechtliche) ziemlich direkt und ehrlich sein kann - wie es auch meine art ist, wie du wohl schon mitbekommen hast- und man sich somit auch nur selten in menschen täuscht
 - man hier trotz viel bürokratie sehr viele (für mich schon fast zu viele) möglichkeiten hat
 - die dauerbeschallung von bild und ton noch nicht überhand genommen hat
 - die luft in den städten, die ich bislang dem land gegenüber noch bevorzuge, noch ziemlich gut ist
 - man das leitungswasser trinken kann
 - man hier überdurchschnittlich sicher und somit unbefangen leben kann
 - freizeit noch einen relativ hohen stellenwert hat (siehe urlaubstage pro jahr im vergleich zu anderen ländern)
 - wir technisch ziemlich vorzüglich ausgestattet sind
 - die meisten deutschen keine angst vor fremden haben und vertrauen relativ schnell aufgebaut werden kann
 - man in deutschland noch aufgrund von persönlichen bonuspunkten punkten kann und nicht ausschließlich aufgrund von status, herkunft, religion, etc.
 - das bier hier außergewöhnlich lecker ist
- weil wir eine gut außenpolitik haben (glaube ich, du weißt, daß ich von politik keine ahnung habe, aber bislang kommt es mir zumindest so vor)
- ja und natürlich, obwohl uns das ja kaum noch bewußt ist, frauen und männer auffallend gleichberechtigt nebeneinander leben -oder sagt man miteinander?
- weil der sonntag der sonntag ist
- weil wohnungen verhältnismäßig groß und hell sind
-

aber jetzt will ich auch sagen, was ich scheiße finde:

- die völlig überbeuerten preise von öffentlichen verkehrsmitteln
- der zu langen und zu kalten winter
- die korintenkakkerei, die einem in der öffentlichkeit oft entgegengebracht wird (hier dürfen sie aber mit ihrem auto nicht stehen bleiben; das ist kein fahrradweg;)
- die rechtschreibreform
- wie man auf dem ausländeramt behandelt wird
- die penetranz der gez
- die ampelschaltungen (viele)
- das bildungssystem in einigen aber m.E. entscheidenden bereichen
- die bezeichnung 1€-job
-

tja, aber wo in deutschland, ist eine frage, die man nicht pauschal einfach so beantworten kann. das geht nach eigenen präferenzen
—> du wohnst in münchen, ich in aachen. muß wohl beides irgendwie was schönes haben, sonst würde wir nicht beide schon über 10 jahre da wohnen.

ich hoffe, das nützt dir was?
Anonym am Juni 23 2006, 17:24

danke fuer die vielen anregungen. das mit den auslandsaufenthalten geht mir auch immer so. je laenger ich weg bin, desto deutscher fuehl ich und umso mehr weiss ich deutschland wieder zu schaeetzen. oder wie luis trenker sagt: nur wer furt kommt, kommt heim.
Anonym am Juni 23 2006, 22:22

Weil ich Flugangst habe!
Anonym am Juni 25 2006, 17:31

- 1.) Weil Deutsch die einzige Sprache ist, die ich weitgehend fehler- und akzentfrei beherrsche, und ich nicht im Gebirge leben mag.
 - 2.) Weil Berlin/Prenzlauer Berg von allen Orten, die ich kenne, der einzige ist, an dem ich in der Mehrheit bin.
- Anonym am Juli 12 2006, 21:26

Der dritte Christof/ph in unserem Blog. Freue mich dich hier zu treffen. Oder anders gesagt, endlich. Hoffentlich schaust du mal öfter vorbei. Von deinem Planeten Prenzlauer Berg. Gibts da eigentlich wirklich einen Berg? Oder ist das sowas wie ein Doppelname, Herr Prenzlauer und Frau Berg. Macht gleich Prenzlauer Berg.
Anonym am Juli 13 2006, 08:51